
I N D I C A Ç Ã O

No. 505/2000.

“Solicita  ao  Executivo  realização  de 
reforma, em Escola Municipal.”

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que, em visita realizada por este 
Vereador à E.E.P.G. Abras do Una, escola de emergência, situada no Bairro Barra do 
Una, pudemos constatar o péssimo estado de conservação daquela escola;

Considerando que,  parte  do  telhado,  está 
completamente  quebrado causando muitas  goteiras  na  cozinha  e  refeitório  onde o 
forro encontra-se deteriorado na iminência de cair, podendo causar um grave acidente;

Considerando que  devido  alguns  vidros 
quebrados na janela da referida escola, faz causar bastante transtorno por ocasião de 
chuvas, sem falar na aparência de abandono que é visível aos olhos de pessoas que 
por ali passam;

Isto posto, é que: O Vereador infra-assinado, de 
conformidade com a legislação vigente,  INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
Dr.  João  Augusto  Siqueira,  solicitando  o  empenho  de  Sua  Excelência,  para  que 
determine a Secretaria competente a execução dos serviços de recuperação da E.E.P.G 
Abras  do  Una,  em razão  da  mesma  ser  responsabilidade  do  município  desde  sua 
municipalização. Ainda propomos a V.Exa., a troca do letreiro da escola, pois a atual 
consta como escola estadual, sendo que na verdade é uma escola municipal. 

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Ver.  ZINO 
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